

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

SAGUENAY OCTROIT LE CONTRAT POUR LA RÉFECTION DU PONT DE SAINTE-ANNE

Saguenay, le 23 juin 2022 – La Ville de Saguenay annonce que la compagnie Inter-Projet a obtenu le contrat pour les travaux de réfection du pont de Sainte-Anne, pour un montant de 9 millions de dollars, taxes incluses. La décision a été entérinée par le comité exécutif ce matin.

Les travaux de réfection du pont permettront d'assurer la sécurité des usagers grâce au travail sur les garde-corps et les trottoirs, l'asphaltage du pont et la refonte complète de l'accès du côté de Chicoutimi-Nord. Ils permettront également un accès plus convivial aux piétons et cyclistes tout en facilitant l'accès aux personnes à mobilité réduite.

En plus des travaux de sécurisation des usagers, la réfection complète de quatre piliers est également au programme pour assurer la pérennité du pont. L'objectif est de démarrer le chantier à l'été 2022, pour le compléter en 2023.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350